

KELLY BAILEY

« LA SIMPLICITÉ EST L'ULTIME SOPHISTICATION »

À 33 ans, Kelly Bailey est, incontestablement, l'une des « étoiles montantes » du monde de la bijouterie tahitienne où elle veut imprimer sa marque. Des États-Unis et de sa Louisiane natale aux lagons turquoise, il y'a plus qu'un pas. Kelly les franchit avec sa famille à la fin des années 1980. Son père Richard Bailey s'installe en effet à Tahiti pour y développer des activités touristiques, domaine où il a d'ailleurs excellé. Quant à la jeune fille, elle trouve son bonheur dans cet environnement privilégié idéal pour une passionnée de la nature. Elle laisse aussi parler sa créativité. Dès l'âge de 10 ans, elle réalise ces premières créations faites de pierres polies et de coquillages.

Dès lors sa passion ne va plus la quitter et sa volonté de créer et d'innover prenant une ampleur infinie. Sa fibre d'entrepreneur la pousse à se surpasser et à n'avoir plus qu'un seul leitmotiv : ouvrir sa propre marque pour pouvoir s'exprimer pleinement à travers ces créations. Ce qui la fascine c'est la réalisation du bijou en lui-même : partir d'une idée et réussir à la concrétiser en réalisant des œuvres originales

Quatre ans durant, elle suit aux États-Unis des études de géologie, acquérant ainsi de solides connaissances sur les pierres précieuses et semi-précieuses qu'elle saura si bien utiliser. Une formation complétée aussi par un passage au célèbre Gemological Institute of America. De quoi sauter le pas en se lançant véritablement avec sa marque Hinerava, dès 2010. Une marque qui vient de son nom tahitien - qui signifie dans cette langue : « Femme rare » - et qui symbolise la beauté et la séduction qui sont au cœur de ses créations avec des formes épurées qui mettent en valeur toutes les couleurs de la perle de Tahiti. Kelly cherche avant tout les couleurs uniques, particulières et étonnantes qu'elle aime varier avec la diversité des minéraux et des pierres. On notera sa fascination pour le bleu, la couleur reine de nos îles. Ses créations se veulent résolument contemporaines et « fraîches » comme elle les qualifie. Une « touche » si particulière qui a fait son succès. En août 2014, elle a ouvert sa boutique dans le prestigieux hôtel *The Brando* sur l'atoll de Tetiaroa puis, dans la foulée, au Bora Bora Intercontinental Resort & Thalasso Spa totalisant ainsi quatre points de vente puisqu'elle est aussi présente à bord des navires de croisières *Paul Gauguin* et *Tere Moana*. Mais la jeune femme n'hésite pas aussi à endosser la tenue de globe-trotteuse pour faire la promotion de sa marque en Europe et aux États-Unis. Énergique, elle entend continuer à promouvoir la perle de Tahiti à l'international avec une vision forte : « la simplicité est l'ultime sophistication » Une devise de l'inventeur Léonard de Vinci qu'elle a fait sienne.



“SIMPLICITY IS THE ULTIMATE SOPHISTICATION”

At 33 years-old, Kelly Bailey is undeniably one of the rising stars of the world of Tahitian jewelry where she has put her mark. From her birth place of Louisiana in the USA to the turquoise lagoons of French Polynesia, there has been more than one step in her journey. Kelly came to French Polynesia in the late 1980s when her father, Richard Bailey, moved to Tahiti to develop tourism-oriented activities in which he excelled. As a young girl and nature enthusiast, Kelly was thrilled to find herself in such a lush environment. She allowed her creativity to flow. When she was ten years-old, she started designing pieces made of polished stones and shells.

*Ever since, her relentless passion and her desire to be creative and innovative have taken on an infinite scope. Her entrepreneurial spirit pushed her to succeed with one ultimate goal: to start her own company in order to be able to fully express herself through her designs. She is fascinated by the process of creating jewelry—to start from an idea and see it materialize into an original piece. She studied geology in the United States for four years and gained valuable knowledge about precious and semi-precious stones that would prove extremely beneficial for her career. Her well-rounded studies, which included a stint at the famous Gemological Institute of America, gave her the leap she needed to launch her company, Hinerava in 2010. Her brand is named after her Tahitian name, which means “a rare woman.” Beauty and seduction are at the heart of her designs with simple shapes that highlight all the colors of Tahitian pearls. Above all, she looks for unique, striking hues that she likes to mix with diverse minerals and stones. Her fascination with blue, the main color of our islands, is obvious. Her designs are resolutely contemporary and fresh, a particular approach that has made her work so successful. In August 2014, she opened a boutique in the prestigious hotel *The Brando*, on Tetiaroa atoll. Next, she launched shops in the Bora Bora Intercontinental Resort & Thalasso Spa, for a total of 4 stores. Her designs are also for sale on the cruise ships *Paul Gauguin* and *Tere Moana*. Moreover, this young woman doesn't hesitate to don her globe-trotting clothes in order to promote her brand throughout Europe and the USA. She plans to continue to promote Tahitian pearls overseas with boundless energy and a strong vision that “simplicity is the ultimate sophistication.” This motto from inventor Leonardo de Vinci is one she has made her own.*

A woman with long dark hair is sitting on a sandy beach. She is wearing a white strapless top and a multi-strand necklace and bracelet made of colorful pearls. She is holding a large, rectangular, reflective mirror that shows a clear reflection of the blue sky and the beach. The background is a bright, sunny beach with some driftwood.

«Collection Prestige»
Collier et Bracelet
Rainbow, Or 18
carats, composés
d'exceptionnelles
perles multicolores
de Tahiti associées à
des pierres semi-
précieuses.

«Prestige Collection»
Rainbow Necklace and
Bracelet, composed
of exceptional
multicolored Tahitian
pearls and semi-precious
cabochons, set in 18K
gold : HINERAVA



*« Collection
Signature » Bagues
en or 18 carats
composées de perles
de Tahiti et diamants.
«Signature Collection»
Rings composed of
Tahitian pearls and
diamonds set in 18K
gold : HINERAVA*



« Collection Eléments »
perles de Tahiti sur
soie multicolore
«Elements Collection »
Tahitian pearls strung
on multicolored hand
dyed silk : HINERAVA